



Phot. H. ROTH, Schässburg.

KIRCHENKASTELL IN MEDIASCH.

Die Stadt MEDIASCH im Grosskokler Komitate war bis zum Jahre 1876 Vorort des Mediascher Stuhles. Das Kirchenkastell besass drei Ringmauern und es dienten fünf Verteidigungstürme zu dessen Befestigung. Die grosse gotische Kirche wurde im XV. Jahrhundert gebaut, der jetzt 72 Meter hohe Kirchturm aber erst im Jahre 1551 zur jetzigen Höhe gebracht. In der Kirche befinden sich ein altes Taufbecken mit Majuskelschrift, ein Doppelflügelaltar und schöne Grabsteine. Während des Thronstreites zwischen Ferdinand I. und Johann Zápolya wurde 1534 das Kastell erobert.